

Opti-XXL 2025 im SRV

Bei einem Blick auf den See am letzten Freitagnachmittag, 18.09.2025, wird sich manch einer gedacht haben: Liegen diese Optis nicht etwas tief im Wasser?

Die Antwort hierauf war einfach: der Jugendvorstand hatte die Optieltern und erwachsenen SRV-Mitglieder eingeladen, selbst einmal im Opti zu sitzen und in diesem 3 Rennen zu fahren. 13 Teilnehmer/innen waren der Einladung gefolgt und Micha hatte bereits am Vormittag liebevoll die Optis gereinigt und „getunt“. Hannes hatte schon Tage vorher Tamaras alten Holzopti reaktiviert, abgeschliffen, neu lackiert etc. und Hans wollte wieder in den ersten Opti von seiner Tochter Susi von vor 35 Jahren steigen, also wurde auch Schnuffi hergerichtet. Die Optikinder, deren Eltern das Ganze ausprobieren wollten, bauten für ihre Eltern die Segel auf, trimmten hier und da und nach einer kurzen Begrüßung ging es pünktlich vor der Freitagsregatta um 15.30 Uhr aufs Wasser. Schon beim Kreuzen aus dem Hafen (dieser undankbare Ostwind ...) zeigte sich, Optisegeln ist alles andere als leicht.

Aber als Jury und mit manch helfenden Worten waren Lorenz, Pia und Julia mit dem Ilca (ohne Segel, sondern mit Paddeln) draußen mit dabei und unterstützten die Teilnehmer mit wertvollen Tipps und die Wettfahrtleitung mit Anna, Hannah und Josepha startete zügig den noch kurz zuvor vorgestellten Up- and Down Kurs. Aufgrund durch den Optiboden eintretenden Wassers musste Hannes die „Regatta“ leider früher beenden. Aber dies tat der guten Stimmung keinen Abbruch. Während Lisa nach der ersten Wettfahrt wegen der bevorstehenden letzten Freitagsregatta zurück in den Hafen fuhr, war für Hans klar, diese Freitagsregatta muss auf mich und meine Platte verzichten, die nächsten beiden Wettfahrten im Opti müssen noch sein. Es wurde ehrgeizig gekämpft, aber auch viel gelacht und mancher der Neulinge im Opti wünschte sich abends, dass vor der nächsten XXL ein Training stattfinden sollte, welches sicher möglich sein wird.

Nach den Wettfahrten und der Freitagsregatta wurde vom Jugendvorstand für alle noch gegrillt und die Abendstimmung gemeinsam genossen.



Und natürlich gab es auch eine Siegerehrung für die 3 Bestplatzierten Micha Mönig, Lisa und Laura Mönig und Anna Zimmermann.

Ein großes Dankeschön geht an die unterstützenden helfenden Hände sei es an Micha für die Vorbereitung der Boote oder Anett, welche wie immer eine Riesenhilfe war. Und wir freuen uns auf die Opti-XXL im nächsten Jahr!

